

# DE CINCO ESTRELLAS

## Querétaro sede del Concurso Nacional de Pinchos y Tapas México y el Primer Concurso de Tapas de Las Américas

– Deja que Cupido, en Guanajuato, toque tu corazón este fin de semana en **Soltero Fest 2024**



**Por Victoria González Prado**

El Concurso Nacional de Pinchos y Tapas México y el Primer Concurso de Tapas de Las Américas, se llevará a cabo en la ciudad de Querétaro del 20 al 22 de septiembre próximo, así lo dieron a conocer **Eva García Cuervo**, directora general del Concurso Nacional de Pinchos y Tapas México y **Erika Contreras**, coordinadora de proyectos especiales, en representación de **Adriana Vega Vázquez Mellado**, secretaria de Turismo de Querétaro.

En conferencia de prensa en Punto México, señalaron que ambos concursos son los únicos

reconocidos por el Campeonato Mundial de Tapas de Valladolid, España. Es importante destacar que el ganador del Concurso Nacional representará a México, y los tres primeros lugares del Concurso de Tapas de Las Américas representarán al continente Americano, durante el Campeonato Mundial de Tapas que se celebrará en la ciudad de Valladolid el próximo 13 de noviembre.

**Erika Contreras**, aseguró que con la celebración de ambos concursos, el estado refrenda su vocación como destino gastronómico por excelencia y agregó, “ambos certámenes nos ayudarán a proyectar a nuestro estado a nivel internacional, ya que hemos sido nombrados Capital Iberoamericana de la Gastronomía de Encuentro, en reconocimiento a la fusión cultural de nuestra cocina. Hoy honramos este nombramiento con este certamen y la alianza con Valladolid, para llevar a nuestra gastronomía al siguiente nivel”.

Además, resaltó que ambos

eventos combinarán actividades gastronómicas y culturales de primer nivel y convertirán a Querétaro en la capital de los Pinchos y las Tapas no sólo de México, sino también de América.

Por su parte, **Eva García Cuervo**, explicó que, después del gran trabajo realizado en la primera edición y el éxito obtenido, Valladolid quedó tan impresionado que solicitó a Querétaro organizar el Primer Concurso de Tapas de Las Américas.

“El concurso recibirá a 32 participantes nacionales, de entre quienes saldrá el ganador que llevará la representación nacional al Campeonato Mundial de Tapas, que se celebra anualmente en España. Del Continente Americano habrá 14 participantes y de ellos saldrán los tres representantes para el Campeonato Mundial de Tapas ciudad de Valladolid”.

Así, el evento se realizará en el Jardín Guerrero de la Ciudad de Querétaro, donde se reunirán vitivinicultores, cerveceros, queseros, productores y artesanos, que ofrecerán sus productos a los asistentes. El evento es totalmente abierto al público y no tiene costo.

Es importante destacar que se contará con un jurado integrado por reconocidos chefs y figuras de la gastronomía nacional e internacional, como **Mikel**



Presentan dos interesantes concursos a realizarse en la ciudad de Querétaro.

**Alonso, Juantxo Sánchez, Eduardo Palazuelos, Benito Molina, Olivia González, Guy Santoro, José Miguel García, David Quevedo, Juan Emilio Villaseñor y Nahum Velasco.**

Por su parte, **Liliana Cediño**, directora del Clúster Vitivinícola de Querétaro, se refirió al maridaje, para los pinchos y tapas, con vinos de la región y reconoció que “la alianza entre Valladolid y Querétaro ha sido estratégica para detonar la actividad turística, ya que la entidad tiene para los visitantes una importante oferta vinícola y gastronómica con reconocimiento nacional e internacional.

El Segundo Concurso Nacional de Pinchos y Tapas México y el Primer Concurso de Tapas de las Américas, serán una oportunidad para refrendar la vocación del estado como un destino para el turismo gastronómico, toda vez que la industria restaurantera es motor fundamental para el desarrollo económico.

☆☆☆☆☆ **Rubén Alejandro Moreno**, presidente de la Asociación de Hoteles del Consejo de Turismo de Guanajuato; **Mauricio Domínguez**, presidente de la Asociación de Mercadotecnia y Ejecutivos de Ventas de Hospitalidad (AMEVH); **Manuel Amézquita**, presidente de la Cofradía de Tonerías (tradicionales estudiantinas de la entidad) y **Arantza Espinosa**, gerente del Hotel Paseo de la Presa presentaron, Soltero Fest 2024, evento dedicado a unir corazones. Sí, como lo lees, además de combatir la soledad y encontrar el amor.

Ante este romántico panorama que pretende que Cupido to-

que varios corazones, estamos seguros que el festival, a realizarse a partir de mañana jueves 18 y al domingo 21 en la ciudad de Guanajuato será exitoso al contar con actividades únicas y también, por qué no, de ligue que, sin duda, conectará a los solteros y promoverá el turismo en la región.

**Rubén Alejandro Moreno**, al hacer uso de la palabra dijo, “Guanajuato está listo para recibir a visitantes de todo el país. Tenemos una cercanía padrísima con todos los destinos. Esperamos una ocupación hotelera promedio de más del 80 por ciento durante el festival. Con más de 3 mil 500 habitaciones disponibles en la capital”, Guanajuato se prepara para un evento que promete dinamizar el turismo y fortalecer la economía local”.

Entre las actividades destacadas, **Rubén Alejandro** mencionó “contamos con un programa muy completo, con muchas actividades que representan la esencia de Guanajuato en el que habrá diferentes experiencias”.

Por su parte, **Mauricio Domínguez**, anunció la participación de aproximadamente mil agentes de viaje de la Ciudad de México y del Estado de México en esta iniciativa y destacó la intención de replicar el evento en otras ciudades como Guadalajara y Mérida. “Honor a quien honor merece, y vamos a colaborar en todo el país con este gran producto turístico”.

En su momento, **Manuel Amézquita**, invitó a los jóvenes del país al Soltero Fest 2024 y afirmó: “tenemos la vacuna contra la soltería y la soledad en Guanajuato. Vengan a nuestras dinámicas”.

**Arantza Espinosa** destacó

que el festival no solo está dirigido a solteros, también a todas las personas que deseen disfrutar de las actividades y la belleza de Guanajuato. “Nuestro programa es para hacer parejas, pero también es para todos. Los esperamos con los brazos abiertos”.

“Soltero Fest 2024” ofrece un interesante programa con actividades diseñadas para todas las edades y gustos. La inauguración, viernes 18, será en el hotel Gran Plaza con fiesta en la alberca. Cena *Speed Dating* en el restaurante Amatxi. Fiesta de bienvenida Cupido en la Terraza Condesa. Callejoneada de Ligue.

Destaca también la “tarde de despecho” con mariachis en vivo en todos los restaurantes del centro de Guanajuato. Cena erótica y fiesta de disfraces. Callejoneada de despecho y ligue. Oficina para casamientos estilo Registro Civil.

El sábado 20: conferencias sobre “Amor responsable” y “Relaciones virtuales” en la Universidad de Guanajuato. Concurso de canto y baile. Mega callejoneada y fiestas oficiales en el *Grill Reto*. Continuación de la oficina para casamientos. El festival concluirá el domingo 21 de julio con *brunch* “Quita crudas oficiales” en el Bar Luna, Van Gogh y Posada Santa Fe.

No pierdas la oportunidad de visitar Guanajuato este fin de semana y dejar que Cupido haga su trabajo. Más información: <https://solterofest.com/estudiantinas-sede>

“El ángel de la fama tiene sus alas hechas de papel... periódico”.

**victoriagprado@gmail.com**  
X: @victoriagprado



En la presentación de Soltero Fest 2024.



La estudiantina estuvo presente en el anuncio del festival.